

New York, le 23 Septembre 2020

Notre réunion, se tient à un moment où la pandémie du COVID-19 nous impose de revisiter nos choix et stratégies, tels ses impacts, non pas seulement sanitaires,

Dans ce contexte morose, il faut tout de même se féliciter de ce que, les PDSL participent de plus en plus, activement aux Accords commerciaux régionaux et aux blocs économiques, ce qui leur offre de bonnes perspectives d'intégration dans le commerce régional. A cet effet, la Zone de Libre - Echange

A l'instar des autres pays, mon pays le Niger, s'est d'ores et déjà engagé dans la mise en œuvre d'un Programme de Renaissance basé sur la réalisation des infrastructures de transport, de communication, toutes choses qui ont permis l'éclosion d'un tissu économique moderne.

Il est regrettable, que le taux de croissance escompté, ait été compromis par l'impact de la pandémie. Au niveau de la CEDEAO par exemple, le taux de croissance économique initialement prévu à 3,3% en 2020 baissera de -2,1% si la pandémie persiste jusqu'à la fin de l'année, induisant notamment une baisse des recettes fiscales et un accroissement du chômage et de la pauvreté.

Pour conclure, je voudrais apporter le plein soutien du Niger à la déclaration ministérielle que nous allons adopter aujourd'hui. Au moment où nous entamons la décennie d'action pour l'Agenda 2030 et les 4 dernières années du Programme de Vienne, nous fondons l'espoir que sa mise en œuvre permettra à tous les pays de notre groupe de faire les progrès nécessaires vers l'atteinte des Objectifs de Développement Durable.